

## **Informe de las actividades de la Plataforma (febrero 2017)**

### **COMUNICADOS:**

Sobre las declaraciones del Ministro en el caso Púnica (21-II-2017).

### **“YO ME PONGO DEL LADO DE LOS JEFES”**

Sobre la investigación por el Consejo General del Poder Judicial al magistrado Manuel Ruiz de Lara (24-II-2017).

<http://plataformaindependenciajudicial.es/2017/02/24/investigacion-inquisitorial-manuel-ruiz-de-lara-y-el-cgpj/>

Sobre el procedimiento inquisitorial seguido por el Consejo contra el magistrado Manuel Ruiz

de Lara.

<http://plataformaindependenciajudicial.es/2017/02/26/puntos-sobre-las-ies-plataforma-frente-a-procedimiento-neoinquisitorial/>

#### ARTÍCULOS:

“Peligro para los Fiscales”, de Salvador Viada.

<http://plataformaindependenciajudicial.es/2017/02/22/peligros-para-los-fiscales/>

“Yo me pongo del lado de los jefes” (sobre el caso Púnica), de Jesús Villegas.

<http://plataformaindependenciajudicial.es/2017/02/22/yo-me-pongo-del-lado-de-los-jefes-2/>

#### OTRAS ACTIVIDADES

Puesta en marcha de la nueva página web de la Plataforma.

<http://plataformaindependenciajudicial.es/>

Publicación de video divulgativo sobre la politización de la justicia (5-II-2017) con más de 25.000 visitas.

Creación del Canal Judicial de la Plataforma.

<http://plataformaindependenciajudicial.es/entrevistas/>

Finalización del concurso para la renovación del logotipo y mantenimiento del diseño actual por mayoría de votos de los socios de la Plataforma (11-II-2017).

Solicitud de audiencia al Ministro de Justicia (17-II-2017).

**Solicitud audiencia a Ministro**

